



Travaux Le port de Javel fait peau neuve

L'inauguration du nouveau Port de Javel-Bas a eu lieu ce 24 avril en présence de Christophe Noël du Payrat, préfet, directeur de cabinet du préfet de la région d'Île-de-France, préfet de Paris, de Philippe Goujon, maire du 15^e arrondissement et représentant la Région Ile-de-France, de Pierre Rabadan, adjoint à la Maire de Paris chargé du sport, des Jeux Olympiques et Paralympiques, et de la Seine et d'Antoine Berbain, directeur général délégué de HAROPA PORT.

1 document Publié le 25/04/2024



71, quai Colbert, 76600 Le Havre

02 79 18 05 00